

Berne, le 5 août 2024

## COMMENTAIRE SUR LES STOCKS DE FRUITS À PÉPINS SUISSE GARANTIE AU 31 JUILLET 2024

### Pommes de table: dernier relevé de la saison 2023/2024

Les stocks à fin juillet s'élèvent à 2'108 t. Ils sont supérieurs de 75 t à ceux de 2023 (2'033 t) et inférieurs de 4'904 t à ceux de 2022 (7'012 t). Les réserves sont encore principalement composées des variétés Golden Delicious avec 2'057 t. Les autres variétés restantes sont pratiquement entièrement écoulées. Il reste encore des quantités de variétés Premium avec 43 t, de Gala et La Flamboyante avec chacune 3 t et Jonagold avec 2 t.

En raison de la faible quantité disponible de fruits à pépins de table, c'est le dernier relevé pour la saison 2023/2024. La Fruit-Union Suisse et SWISSCOFEL remercient tous les acteurs du marché pour leur engagement et se réjouissent de la nouvelle saison des fruits de table.

### Réglementation des importations Fruits à pépins de table

La réglementation suivante des importations a été déposée auprès de l'OFAG et a déjà été octroyée :

- ... **Pommes de table : la phase libre d'importation (TC) a été prolongée du 7 au 15 août 2024.**
- ... **Poires de table : la phase libre d'importation (TC) a été prolongée du 7 au 9 août 2024.**

La réglementation des importations de fruits à pépins continuera d'être analysée et sera à nouveau évaluée.

Le centre produits Fruits à pépins de table analysera la situation (estimation de récolte 2024, stocks, situation du marché, prix) lors de sa séance du mardi 13 août 2024 et décidera de la suite.

Avec nos meilleures salutations

**SWISSCOFEL**  
Roger Maeder

**Fruit Union Suisse**  
Jimmy Mariéthoz